
教育委員会第 7回臨時会傍聴メモ 
 
日 時：平成 17年 4月 26日午前 10時 00分 
場 所：教育委員会室 
審 議：（前略） 

陳情 1. 練馬区立図書館の委託化に反対し図書館の充実と発展を求める陳情書について〔継続審議〕 
 
○議長（教育委員会委員長 林 清氏）： 

光が丘図書館長より、委託化の資料が提出された。 
陳情 7号練馬区立図書館の委託化に反対し図書館の充実と発展を求める陳情書については、本日決め
たい。 

◇光が丘図書館長： 
資料を説明。 

○山﨑委員： 
委託は時代の流れであり、基本的に賛成。業務委託実施計画案には、利用者の意見が反映されている

のか。今後、利用者の意見を反映する方法を考えてやっていってほしい。 
○後藤委員： 

図書館には目安箱のようなものを置いているか。委託は時代の流れと考える。 
◇光が丘図書館長： 

苦情や意見などはメールでくる。すべて回答している。 
○教育長： 

協力員についてはどうなるのか。 
◇光が丘図書館長： 

そのままとする。 
○教育長： 

人数はどうか。 
◇光が丘図書館長： 

自然減となる。欠員は補充しない。 
○議長： 

それでは、一括五項目まとめて不採択とする。 
 
以上、資料説明を含めて、約 15分間であった。 

（このメモは、複数の傍聴者のメモをもとに作成した。） 
2005年 4月 27日 関 日奈子 


